
Empresa

Urbas: pérdidas de 5 millones a cierre del tercer trimestre

La empresa ha obtenido unos ingresos de 2,1 millones de euros entre enero y septiembre del ejercicio, un 25,6% menos que en el mismo periodo de 2017.

EjePrime
15 nov 2018 - 11:25

Urbas Grupo Financiero se mantiene en números rojos. El grupo inmobiliario ha cerrado septiembre con un resultado neto negativo de cinco millones de euros . **La cifra contrasta con el beneficio de 5,6 millones de euros registrado en el mismo periodo de 2017**, según ha informado la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

Los ingresos de la empresa, por otro lado, superaron los 2,1 millones de euros en los nueve primeros meses del año, un 25,6% menos que en el mismo periodo del ejercicio anterior. **El resultado bruto de explotación (ebitda) del grupo fue positivo, de 37,7 millones de euros**, aunque un 0,4% inferior al anotado entre enero y septiembre de 2017.

A cierre del noveno mes de 2018, **Urbas contaba con una cartera de suelo de dieciocho millones de metros cuadrados**, repartidos entre las regiones de Aragón, Andalucía, Madrid, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Murcia y Valencia. **Actualmente, el patrimonio de la empresa está valorado en 34,8 millones de euros.**

Fundado hace más de medio siglo, Urbas es un grupo inmobiliario y promotor con gran presencia en la Comunidad Valenciana y Madrid, además de capitanear proyectos internacionales, principalmente en el sector hotelero. **Cotizada en bolsa desde hace treinta años, la compañía está presidida por Juan Antonio Ibáñez Fernández.**